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高新区举办党员干部以案促改廉政党课

常怀律己之心 常修为政之德
本报讯 12月 6日，高新区举

办以案促改专项活动廉政党课。
区党工委书记、管委会主任王新亭
围绕“以案为鉴 警钟长鸣 不忘初
心 坚守底线”主题，为全区党员干
部讲了一次廉政专题党课。

王新亭说，这次党课是按照全
区以案促改活动总体安排进行的，
既是一次廉政党课，也是向同志们
报告在以案促改中个人的学习收
获，进一步认清当前全面从严治党
形势，强化管党治党要求，提醒大
家时刻绷紧廉洁自律这根弦，保持
务实清廉的政治本色，为推进高质
量发展提供纪律保障。

王新亭表示，一个好干部要做
到忠诚、干净、担当，这也是衡量领
导干部是否合格、是否过硬的基本
标准。其中对党的忠诚是第一位
的，干净是必须守住的底线，担当
是对党忠诚的具体体现，三者是一
个有机统一的整体，相辅相成、缺
一不可。在经济社会跨越发展进
程中，希望更多的干部锻炼成长起
来，希望同志们常思贪欲之害，常
怀律己之心，常修为政之德，做一
个组织和群众信赖的人，做一个同

事和朋友敬重的人，做一个亲属子
女可以引以为荣的人，做一个回顾
人生能够问心无愧的人。

2020年元旦、春节将至，王新亭
在讲党课结束后，就严明节日纪
律、落实中央八项规定精神专门作
了讲话。王新亭强调，全区各级党
组织和广大党员干部要认真学习
近期中央纪委、省市纪委公开曝光
的违反中央八项规定精神问题的
典型案例通报，带头落实中央八项

规定和实施细则精神，严格执行财
经纪律。

高新区党工委、人大工委、管
委会领导班子成员，两级两类四板
块各单位（含纪工委、攻坚办、政务
服务中心、高新投控集团）和各派
驻机构主要负责人参加党课活
动。课后，领导班子成员、各单位
负责人对高新区派驻机构上年度
工作开展了满意度评价。
记者 孙庆辉 文/图
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本报讯 高新区党工委日前召
开“不忘初心、牢记使命”主题教
育暨以案促改专题民主生活会。
区党工委书记、管委会主任王新亭
主持会议并作总结讲话。市委主
题教育第四指导组组长王玉红、
市纪委宣传部主任科员刘富群到
会指导。

民主生活会上，区党工委班子
成员重点围绕在学习研讨中查摆
的问题、对照党章党规找出的问
题、调研发现的问题、群众反映的
问题、谈心谈话指出的问题，对上
级党组织在巡视巡察、干部考察、

工作考核中所反馈的问题和所指
出的意见，对上年度民主生活会和
巡视整改专题民主生活会提出需
要整改尚未整改到位的问题，对以
案促改“七自查”等问题，深刻开展
了批评和自我批评。王新亭代表
班子进行对照检查，并带头开展个
人自我批评，主动接受批评。随
后，班子成员逐一进行个人对照检
查，开展批评。

王玉红、刘富群对专题民主生
活会给予了高度评价，认为班子成
员能够开门见山，坦诚相见，直奔
主题，问题找得比较准，辣味比较

足，达到了“红红脸、出出汗、加加油、
鼓鼓劲”的目的和效果，并对抓好
问题整改、组织开展好各基层单位
组织生活会提出了要求。王新亭
作了总结表态发言，指出此次民主
生活会达到了发现问题、深化共
识、增加团结、共同提高的预期目
的，取得了很好的效果。要以此次
民主生活会为契机，进一步统一思
想，强化担当，以更高的标准、更严
的要求、更实的作风抓好问题整
改，在思想政治、精神状态、工作作
风上更加过硬。
记者 孙庆辉

高新区召开以案促改专题民主生活会

本报讯 近日，高新区党工委
书记、管委会主任王新亭陪同紫光
集团联席总裁、紫光股份董事长、
新华三集团总裁兼首席执行官于
英涛一行考察高新区项目地块及
智慧高新展示大楼、智慧高新实
验场项目。区总经济师刘云华、
国土规划住建局、沟赵办事处、投
资促进中心、智慧产业发展中心、
双桥园区运营中心相关负责人参
加考察。

于英涛一行考察了莲花街项
目。高新区工作人员对地块具体
情况、周边交通及未来规划进行了
详细的介绍。随后，考察团一行参
观了智慧高新展示大楼，智慧高新

展示大楼由新华三集团整体设计，
集智慧城市管理、运行状况监测、
可视化展示为一体，是未来高新区
及郑洛新国家自主创新示范区整
体对外展示的窗口。新华三集团
已在高新区成功构筑“五位一体”
的新型智慧城市运营中心，汇集了
智慧治理中心、三维城市实景、大
数据管理体系三大内容板块。双
方表示，未来将继续加强合作，助
力高新区经济社会高质量发展。

于英涛一行还到郑州高新区
智慧高新实验场参观考察，实地察
看了工程进度。郑州高新区智慧
高新实验场内设市民体验厅、城市
客厅、智慧产业厅、运营指挥中心

与多功能厅等多个功能区域，构建
起“五位一体”的智慧城市综合体，
兼具展览展示、宣传互动、运营指
挥等多重功能，为郑州高新区的智
慧产业发展和智慧应用落地打造
强大的智能中枢，助推区内智慧产
业升级发展。同时，还可以通过三
维城市实景、城市数字大脑等功
能，实现城市管理全局总览、应急
指挥与决策。

于英涛表示，经过 30余年的
发展，郑州高新区已经成为中部地
区数字产业创新发展的新沃土。
未来，新华三将继续以先进技术和
经验，积极参与高新区的工作。
记者 孙庆辉

紫光集团联席总裁于英涛一行考察高新区

加强合作
助力高新区新型智慧城市建设

区领导会见深圳市
优必选科技有限公司一行

本报讯 区党工委书
记、管委会主任王新亭日前
会见了深圳市优必选科技
有限公司副总裁白涛及河
南省文化产业发展基金董
事长靳玉霞一行，就优必选
项目进行会谈。区总经济
师刘云华，国土规划住建
局、社会事业局、投资促进
中心、智慧产业发展中心、
市公安局高新分局负责人
参加会谈。

王新亭介绍了郑州高新
区的基本情况。靳玉霞介绍

了河南省文化产业发展基金
有关情况。白涛详细介绍了
深圳市优必选科技有限公司
在教育、安防、人工智能示范
基地及研发中心、未来谷几
个方面的基本情况以及优必
选项目相关情况。

王新亭对深圳市优必选
科技有限公司一行的到来表
示欢迎，并希望企业结合高
新区的产业发展方向进一步
细化方案，对于落地项目建
议轻资产先行启动。
记者 孙庆辉

高新区
举行2019年度经济工作座谈会

本报讯 12月3日，高新
区党工委委员、管委会副主
任王宏伟组织召开郑州高新
区 2019年度经济工作座谈
会。创新发展局、统计办、投
资促进中心、创新协同中心、
政策研究中心、四个园区运
营中心相关负责人参会。

会上，各单位主要负责
人依次汇报了 2019年工作
总结和 2020年工作谋划情
况。王宏伟分别进行点评，充
分肯定了各单位在经济运行、
重点项目建设、协同创新、政
策研究、招商引资及企业服
务等方面取得的成绩。统计
办汇报了2019年 1月~11月
经济运行分析预测情况。随

后，创新发展局负责人对高
企申报及培训、“双五”企业
支持政策制定、大学科技园
等孵化器管理体制问题、各
园区主导产业发展、2019年
郑创汇总决赛、2019年科技
直通车河南站以及 2020年
世界传感器大会举办等问题
进行了部署安排。

王宏伟表示，高新区实
施人事与薪酬体制改革以
来，经济战线力量得到强化，
全区经济工作开展得有声有
色，亮点纷呈。在肯定成绩
的同时也要正视存在的问题
和困难，下一步要齐心协力，
推动高新区经济工作再上新
台阶。记者 孙庆辉

高新区
召开安全消防工作紧急部署会

本报讯 11月 29日，高
新区召开全区安全消防工作
紧急部署会。区党工委委
员、管委会副主任姚五洲，生
态建设工作领导小组副组长
兼办公室主任孙君甫出席会
议，安委会全体成员单位分
管负责人参加会议。

会上，区消防救援大队
通报了近期全区消防工作
开展情况，区环保安监局通
报全区安全生产工作开展
情况、党政办公室组织学习
高新区信息报送管理制度
有关要求。孙君甫就下一
步全区安全消防工作进行
了安排部署。

姚五洲表示，各单位各
部门要树牢红线意识，安全
思想要再提高，再强化，无论
何时都要把安全消防工作放
在第一位，特别是年底部分

企业存在抢工期、赶进度现
象，冬春冰冻雨雪天气等不
安全因素增多，各有关单位
要按照“三管三必须”和属地
管理原则，对管辖的行业领
域和区域深入开展隐患排查
整治工作；要迅速开展全区
安全生产大排查大整治工
作，特别是对临建、违建、废
弃厂房、仓库、彩板房、建筑
工地，校外培训班、老旧小区
等重点行业领域开展集中整
治，切实消除安全隐患；要加
强安全生产、消防宣传工作，
在全区营造浓厚的安全氛
围；要加强信息报送工作，各
单位各部门要严格按照信息
报送要求，及时准确开展信
息报送工作。各单位要切实
履职尽责，共同保障全区安
全生产形势稳定。
记者 孙庆辉


